

PlantaDoce.

Empresa

Biosearch Life invierte 700.000 euros en I+D para patologías de la tercera edad

El proyecto Geras, que durará tres años, ha sido evaluado positivamente por el Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti).

PlantaDoce
24 oct 2019 - 12:40



Biosearch Life acelera en investigación. La biotecnológica española, especializada en soluciones innovadoras para el mercado farmacéutico y nutracéutico, ha iniciado un nuevo proyecto de investigación y desarrollo estratégico centrado en patologías para la tercera edad, cuyo coste asciende a 700.000 euros.

El proyecto se denomina Geras: “La naturaleza como fuente de salud para la tercera edad” y su objetivo principal es la “búsqueda de estrategias naturales basadas en extractos de plantas, exhaustivamente caracterizados y de alta calidad, que ayuden al adulto mayor a prevenir y paliar las patologías propias de la pérdida de funcionalidades asociadas a la tercera edad”, explican desde Biosearch Life. **La iniciativa tendrá una duración de tres años** y ha sido evaluado positivamente por el

PlantaDoce.

Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti) en su programa de ayudas a la I+D+i para proyectos de I+D desarrollados por empresas y destinados a la creación y mejora significativa de procesos productivos, productos o servicios.

Una de las principales causas de muerte en países desarrollados es la salud cardiovascular, cobrando un papel relevante la arteriosclerosis. A través de Geras, “se evaluará la combinación de extractos vegetales para la reducción de los factores de riesgo de esta enfermedad”, señalan desde la *biotech*.

Biosearch Life es una compañía biotecnológica, cotizada en Bolsa, centrada en proporcionar soluciones innovadoras a escala mundial. La compañía tiene tres líneas de negocios: probióticos (salud de naturaleza materna), lípidos (aceite marino altamente purificado y desodorizado) y extractos (extractos de alta calidad para una vida más saludable). De acuerdo con los últimos datos financieros disponibles, **Biosearch Life obtuvo una facturación de 26,7 millones de euros en 2018.**